

Côté mondial, ce n'est guère mieux. **Benjamin Netanyahu** possède une conjonction Mars-Pluton et un Soleil fin Balance au natal et va recevoir la dissonance de cette opposition. Il peut donc être fortement concerné, d'autant que Mars repassera encore à deux reprises en dissonance de son Soleil, ce qui ne sera pas facile pour lui...

Nous ne sommes donc pas dans une période facile et les hostilités sont clairement de la partie.

- **L'opposition Mercure-Uranus sur le Méridien** est également peu propice à la conciliation, comme si l'incompréhension perdurait et que chacun campait sur ses positions.

Il est également intéressant de constater que **Michel Barnier** possède une opposition Mars-Pluton en axe II-VIII, parfaitement d'actualité en ce moment, puisqu'il est question pour lui de voter le budget, ce qui ne sera évidemment pas un jeu d'enfant... Mais cette opposition permet néanmoins de lutter, de s'accrocher, de ne pas lâcher et de s'imposer en regardant les difficultés en face.

De plus, notre premier ministre présente également une opposition Mercure-Uranus (sur l'Horizon) dans son thème, ce qui lui permet d'être clair, précis, scrupuleux, sans véritable souplesse, et même un rien raide, car trop sérieux (*son opposition natale est au double carré de Saturne*). Durant ce mois de novembre, le premier ministre aura donc fort à faire et devra batailler...

Cette opposition Mercure-Uranus peut également mettre l'accent sur des moyens de communication chahutés, qu'il s'agisse d'échanges et de discussions tendues, peu favorables au véritable dialogue, de problèmes dans les déplacements, ou encore de manifestations...

Malgré tout, il est intéressant d'observer que dans ce thème de Nouvelle Lune, nous retrouvons deux figures de cerf-volant :

- L'opposition Mars-Pluton est la base d'un cerf-volant reliée à Mercure d'une part et à Neptune de l'autre, deux planètes qui peuvent adoucir le côté belliqueux de l'opposition et permettre des compromis...
- L'opposition Mercure-Uranus, base du second cerf-volant, est également reliée positivement à Mars et à Neptune, permettant l'efficacité...

N'oublions pas néanmoins que nous retrouvons un trio particulièrement explosif, angulaire : Mars, Uranus, Pluton, qui n'est pas propice à la paix, bien au contraire...

Petit calendrier du reste du mois :

- **Le 5 novembre**, la conjonction Lune-Vénus en Sagittaire et le trigone Soleil-Saturne suggère un jour plus doux, plus agréable qui permet de mettre de l'huile dans les rouages...
- **Le 8 novembre**, La lune vient se mêler à Pluton en opposition à Mars, et en rajoute sur le climat d'hostilité, ce n'est donc pas le moment d'échanger ou de discuter car la réponse risque fort d'être percutante, voire cinglante.
- **Le 11 novembre**, le ciel est tristounet avec une conjonction Lune-Saturne en Poissons au carré de Mercure peu propice au romantisme car l'incompréhension règne.
- **Le 15 novembre**, jour de la Pleine Lune, Uranus se mêle aux luminaires (*conjonction Lune-Uranus en Taureau opposée au Soleil en Scorpion*), un jour où nous pouvons assister à des événements brusques et inattendus, avec de l'électricité dans l'air !
- **Le 21 novembre** (ou soirée du 20), la conjonction Lune-Mars en Lion opposée à Pluton est source de violence et ne se prête guère aux compromis, bien au contraire car tout va trop vite avec les risques d'incidents, de coups, de querelles.
- **Le 25 novembre**, le carré en T reliant la Lune opposée Neptune aux Nœuds Lunaires, au double carré de Mercure, semble être une période où il peut y avoir des mouvements collectifs avec une idéologie commune, un besoin de partage, et l'espoir à la clé...